
Профессия,которая мне нравится  
 
Когда я была маленькая, мне понравились художественные профессии,например как         
танцовщик или фигурист. Этим людям надо ежедневно тренироваться,чтобы они         
получили самые лучшие результаты и они могли пытаться их увлечениями . Это не             
только профессии,но прежде всего красивое и тяжёлое искусство. 
Но в настоящее время мне нравится профессия правдивых врачей. Эта работа очень            
удивительная,важная и точная. У неё несколько отраслей: хирургия, педиатрия,         
ЛОР-клиника, ортопедия, онкология… Здесь неважные только знания и практика, а и           
отношение к пациенту. Врач должен быть чувствительным и дать людям надежду и            
силу бороться с болезней. Хотя и когда у врачей большая ответственность, находятся            
под угрозой заболевания, и так они нам помогают и когда-нибудь посвящают свою            
жизнь другим. Но много раза не придет выздоровление. 
Благодаря Богу у нас находятся и "врачи" душ и тел,которые сумеют нам помочь и              
когда-нибудь происходят и чудеса. Вера в Бога уже вылечила многих,тем остальным           
дала Надежду в вечную жизнь. Работа православных священников очень тяжёлая.Они          
всю жизнь служат Богу и верующим и дают  нам любовь и силу,когда мы их теряем. 


